

# F1 landet auf Platz 1 beim 2. Bibercup in Biberach



Beim 2. Bibercup des SSV Biberach landete unsere F1 nach einem überzeugenden Turnier auf einem hochverdienten ersten Platz.

Unsere Gegner in der Gruppenphase waren der SSV Biberach, SV Rißegg 2 und SV Seibranz. In der Gruppe B standen sich die Mannschaften SSV Biberach 2, TSV Neu-Ulm, SV Ringschnait und SV Rißegg 1 gegenüber.

Im ersten Spiel traf unsere Mannschaft auf Rißegg 2. Die Jungs waren sofort hellwach und setzten den Gegner unter Druck. Das erste Tor ließ jedoch etwas auf sich warten. Maximilian gelang letztendlich mit einem schönen Linksschuß der erste Treffer des Turniers. Dieser Treffer motivierte die Jungs zusätzlich und sie ließen dem Gegner keine Zeit zum durchschnaufen. Am Ende stand ein hochverdientes 10:1 und der Start ins Turnier war geglückt.

Unser zweiter Gegner, der SV Seibranz konnte leider auf Grund fehlender Spieler nicht antreten. Daher wurde das Spiel mit 1:0 für unsere Mannschaft gewertet.

Im letzten Gruppenspiel ging es gegen den Gastgeber SSV Biberach um den Gruppensieg. Trotz der längeren Pause waren die Jungs ab der ersten Sekunde fokussiert und drängten auf das 1:0. Dies gelang folgerichtig dann auch in der 3. Minute durch Rafael mit einem schönen Weitschuss. SSV Biberach wurde weiter unter Druck gesetzt und es entwickelte sich ein Spiel auf ein Tor. Beim Abpfiff stand es 5:0 durch ein weiteres Tor von Rafael und jeweils zwei Tore von Ivano und Noel.

Im Halbfinale ging es dann gegen den SV Rißegg 1, die hinter Neu-Ulm den zweiten Platz in der Gruppe B belegt hatten. Bereits nach einer Minute hieß es 1:0 durch einen sehenswerten Treffer von Ivano. Wie auch schon im Spiel gegen SSV Biberach entwickelte sich eine einseitige Begegnung, in der unsere Jungs den Gegner stark unter Druck setzten. Ivano, Noel (2) und Rafael konnten die weiteren Treffer erzielen. Dagegen stand nur ein Treffer des SV Rißegg 1, wodurch unsere Mannschaft mit einem 5:1 ins Finale einzog.

Im zweiten Halbfinale hatte sich die TSV Neu-Ulm durchgesetzt. Wie erwartet begann das Finale sehr ausgeglichen. Beide Mannschaften schenkten sich nichts und es entstand ein sehr spannendes Spiel mit Chancen auf beiden Seiten. In der 5. Minute konnte schließlich Ivano den Bann brechen und brachte uns mit 1:0 in Führung. Durch einen klassischen Hattrick durch Ivano und einem weiteren Treffer durch Rafael konnte unsere Mannschaft am Ende das Final dann doch deutlich mit einem 4:0 für sich entscheiden.

Nach einem durchgängig überzeugenden Turnier konnten die Jungs somit den Siegerpokal entgegen nehmen.

Es spielten Tim im Tor, Ata, Eldin, Ivano, Maximilian, Noel und Rafael. Betreut wurde die Mannschaft von Fedor, Edis und Murat.